
ERKLÄRUNG DER REPUBLIK ÖSTERREICH 
 
”The Republic of Austria confirms the declaration made at adoption concerning the 
interpretation of Article 12.3.d of the International Treaty on Plant Genetic Resources for 
Food and Agriculture as recognising that plant genetic resources for food and agriculture or 
their genetic parts or components which have undergone innovation may be the subject of 
intellectual property rights provided that the criteria relating to such rights are met.” 
 
„Die Republik Österreich bestätigt die anlässlich der Annahme abgegebene Erklärung betref-
fend die Auslegung von Artikel 12 Absatz 3 Buchstabe d) des Internationalen Vertrags über 
Pflanzengenetische Ressourcen für Ernährung und Landwirtschaft, dass für pflanzengeneti-
sche Ressourcen für Ernährung und Landwirtschaft oder deren genetische Teile oder Bestand-
teile, die einer Innovation unterzogen worden sind, Rechte des geistigen Eigentums gelten 
können, sofern die diesbezüglichen Kriterien eingehalten werden.“ 
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